



Niteworks^{®-MD}

Created by Herbalife with Dr. Lou Ignarro,
1998 Nobel Laureate in Medicine
Conçu par Herbalife et le Dr Lou Ignarro,
Nobel de médecine en 1998



Supports Vascular Health
Maintient la santé vasculaire

Nighttime Powder Mix • Mélange en
poudre à consommer au coucher

NATURAL HEALTH PRODUCT NPN 80003581
PRODUIT DE SANTÉ NATUREL

Lemon Flavour
Arôme de citron

30 Servings • Portions
300 g of powder
300 g de mélange en poudre

RECOMMENDED USE: Herbalife[®] teamed with Nobel Laureate in Medicine, Dr. Lou Ignarro, to develop this refreshing lemon powder mix that helps you create more life supporting nutrients during the night while you sleep. Niteworks[®] is also beneficial in supporting vascular health. Rich in vitamins C and E.

RECOMMENDED DOSE: Add 10 grams (two teaspoons or two scoops) to 240 ml of cold water. May also be mixed with sparkling water or juice. Take orally at night or before bedtime.

MEDICINAL INGREDIENTS: L-Arginine 5 g, Vitamin C (as L-Ascorbic Acid) 500 mg, L-Taurine 300 mg, L-Citrulline 200 mg, Vitamin E (as d-Alpha Tocopheryl Acetate) 133.8 mg ATE, *Melissa officinalis* L. (Lemon Balm) Leaf Powder (4:1) Extract 50 mg (200 mg of dried herb), Alpha Lipoic Acid 10 mg and Folate (as Folic Acid) 400 mcg.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Citric Acid, Natural Lemon Flavour, Maltodextrin, Sucralose and Silicon Dioxide.

CAUTION: Do not exceed daily dosage. Consult a physician before using this product if you are contemplating surgery, have a bleeding disorder or viral infection, suffer from any allergic condition, are taking blood thinning medications, prescription drugs or potassium supplements. Do not use if you are pregnant or breast feeding or have had a myocardial infarction (heart attack). This product is not intended for use by children.

Keep at room temperature (15-30°C) in a dry, dark place.

Do not use if inner security seal under lid is broken.

Herbalife products are available only through Herbalife Independent Distributors.

30-day money-back guarantee. For Lot No. and Expiry Date see base of container.

HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à R.L., L-2449 Luxembourg

Imported and distributed by: • Importé et distribué par :

HERBALIFE OF CANADA LTD. • HERBALIFE DU CANADA LTÉE Calgary, Alberta, Canada T2B 3P1

USAGE RECOMMANDÉ : Herbalife[™] a fait équipe avec un Nobel de médecine, le Dr Lou Ignarro, pour mettre au point ce mélange en poudre au citron rafraîchissant qui aide à produire plus de nutriments, un soutien vital, pendant votre sommeil la nuit. Niteworks[™] a aussi des bienfaits sur la santé vasculaire. Il est riche en vitamine C et E.

DOSAGE RECOMMANDÉ : Ajouter 10 g (2 c. à thé ou mesures) à 240 ml d'eau froide. Peut se mélanger également avec de l'eau gazeuse ou du jus. Prendre en soirée ou au coucher.

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX : L-arginine 5 g, vitamine C (acide L-ascorbique) 500 mg, L-taurine 300 mg, L-citrulline 200 mg, vitamine E (acétate de d-alpha tocophéryl) 133,8 mg EAT, extrait de feuille de *Melissa officinalis* L. (mélisse) en poudre (4:1) 50 mg (200 mg de plante séchée), acide alpha lipoïque 10 mg et folate (acide folique) 400 mcg.

INGRÉDIENTS NON-MÉDICINAUX : Acide citrique, arôme naturel de citron, maltodextrin, sucralose et oxyde de silicium.

MISE EN GARDE : Ne pas dépasser la dose quotidienne recommandée. Consulter un médecin avant l'utilisation si vous prévoyez subir une chirurgie, si vous souffrez de troubles de saignement ou d'une infection virale, si vous avez quelque allergie que ce soit ou si vous prenez un anticoagulant, des médicaments d'ordonnance ou des suppléments en potassium. Ne pas prendre ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez ou si vous avez déjà eu un infarctus du myocarde (crise cardiaque). Ce produit n'est pas destiné aux enfants. Conserver à la température ambiante (15-30°C) dans un endroit sombre et sec.

Ne pas utiliser si le sceau intérieur sous le couvercle est brisé.

Les produits Herbalife se vendent uniquement par l'entremise de Distributeurs Indépendants Herbalife.

Garantie de remboursement de 30 jours. Voir le numéro de lot et la date limite de conservation sous le contenant.

MADE IN U.S.A.
FABRIQUÉ AUX ÉTATS-UNIS
©2007 HERBALIFE

